

La nieta y el estupor

Señor Director:

En celebración de una nueva vida —la de su primera nieta—, Cristián Warnken escribe (columna de ayer) en su medio:

"...tú, que hasta hace poco solo eras una posibilidad entre la nada y la vida. [...] ¿De dónde vienes, en qué momento exacto empezaste a ser 'tú'? [...] Yo me callo ante el misterio tan delicado de nacer y ser [...]".

Tras el ruido cáustico de nuestros debates sobre el aborto, un feliz remanso de silencioso estupor.

FERNANDO LONDOÑO

Académico UDP